
Ata da 139ª Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Educação. Aos vinte e quatro dias do mês 

de junho de dois mil e quatorze, conforme publicação em Diário Oficial, reuniram-se os integrantes 

do Conselho Municipal de Educação, na UNIP para cumprimento do seguinte Ordem do Dia: Leitura 

e aprovação da ata anterior. Expediente: Semana de Educação – Solicitação de verba e assuntos 

gerais. A Senhora Presidente iniciou a reunião, agradecendo a presença de todos e colocou a ata 

anterior para aprovação sendo a mesma aprovada por unanimidade. A Sra. Presidente solicitou a 

presença da Sra. Lygia Maria Barbieri Boro para apresentação da Semana de Educação para 

solicitação de verba.  

 

     
 

     
 

     



     
 

     
 

     

     



     
 

     
 

     

 



Aprovado por unanimidade a verba de até R$ 200.000,00 (duzentos mil reais). Em seguida a Sra. 

Presidente apresentou os ofícios do Sindicato dos Professores indicando os novos representantes 

no CME Walter Alves e José Carlos Lelli (Titulares) e Charles Artur Santos de Oliveira e Maria 

Celeste Lobão (Suplentes) e também o ofício do Dearti/GPM solicitando indicação de conselheiro 

para representatividade no Comite ODM sendo indicada a Conselheira Vice-Presidente Denize de 

Simone F. Miranda. Em seguida apresentou a justificativa de ausência da Conselheira Nádia 

Marques Trovão Simões. Nada mais havendo a tratar a Senhora Presidente agradeceu a presença 

de todos, informando que dia 30 de junho haverá reunião Extraordinária as 14h00 no auditório do 

Cais Santista. A presente Ata vai assinada por mim Tricia Christine Schepis que secretariei os 

trabalhos e pela Senhora Presidente Eva Cristina de Carvalho Souza Mendes, se conforme. 

  


